



学校だより

天 王 丘



令和5年2月9日(木)
第 34 号
観音寺市立柞田小学校
発行

長
子
配
付

伝統を受け継ぎ、新たな時代へ ～ 児童会役員引継ぎ式 ～

二日(木)、新旧の児童会役員引継ぎ式を行い、新児童会が発足しました。六年生の旧児童会役員は今年度、柞田小学校の歴史に確かな一步を刻みました。コロナ禍の中でも全校生が楽しめる数々のイベントを企画し、開催まで力を尽くしてくれました。柞小初となる「児童会テーマ」の作成、そして、その姿を具体的に知らせてくれる給食時の「児童会ほっこりタイム」、さらには創立百三十年記念のスローガン作成と、多くの足跡を残し、本校を素晴らしい学校へと導いてくれました。本当にありがとうございました。

いよいよ児童会も五年生へとたすきが渡され、新しい時代に入ります。六年生の残してくれた伝統をしっかり受け継ぎつつ、新しい時代を築き上げる新児童会役員の活躍も、心から期待しています。



6年生児童会役員のみなさん、お世話になりました！

役職名	氏名	学級
会長	やまね とあ 山根 翔空	6-1
役員	あきやま さき 秋山 紗季	6-1
役員	ふじしげ あらた 藤 繁 新汰	6-2
役員	あきやま ののか 秋山 希叶	6-2
役員	おおにし あつき 大西 敦己	6-3
役員	もろた れいな 諸田 玲奈	6-3

1年間、本当にありがとうございました！

[2023年] 柞小児童 NEWリーダー

【児童会長】 5年3組 高木 康輔 (たかぎ こうすけ)
ぼくは学年関係なく、みんなが仲良く出来る学校にしたいです。そのために、みんながわくわくしたり、力を合わせたりできる行事をたくさん作りたいです。みんなの力になれるように、本気全開がんばります。

【児童会役員】 5年組 池上 里依紗 (いけがみ りいさ)
私は、全校生が安心して通える学校にしたいです。そのために仲良くなれるイベントをしたり、いじめはめだめだと言うことを呼びかけたりしたいです。児童会がこの人運でよかったと思ってもらえるようにがんばります。

【児童会役員】 5年3組 磯野 耀司 (いその せいじゆん)
ぼくは全校生が、元気で笑顔いっぱい学校生活を送れるようにしたいです。そのために、全校生で楽しめる楽しいイベントをしたいです。また、あいさつや感謝の言葉が言い合える、やさしい柞田小学校にしたいです。

【児童会役員】 5年組 金本 みつき (かねもと みつき)
私は、明るく元気な雰囲気学校にしたいです。そのために、明るいあいさつや、えいやく、そして元気に返事を積極的に行い、全校生に広げていきたいです。一生懸命がんばりますので、よろしくお願ひします。

【児童会役員】 5年組 須藤 太朗 (すどう たろう)
ぼくが目指すのは、思いやりが広がる学校です。そのために、色々な子の良さを知ることのできるイベントをしたり、ほっこりタイムを受けついたりして、みなさんの良さを広げたいです。笑顔いっぱいの学校にします。

【児童会役員】 5年組 宮崎 望々香 (みやざき ののか)
私は、優しくいっぱい、誰とでも仲良く出来る学校にしたいです。全員で遊べるイベントを通して、仲良くなり、困っている人を助け合えるあたたかい学校にしたいです。学校が楽しいと思う人が増えるように、活動します。

さすが6年生！「気付き、行動する」姿がここにも!! ～保護者の方からのお手紙～

先日、保護者の方から、次のようなお手紙をいただきましたので、ご紹介させていただきます。6年生の残してくれるこのような素晴らしい姿、美しい姿を、柞田小学校の「華」そして「伝統」となるよう、しっかりと受け継ぎ、育てていきたいと思ひます。

先日の授業参観では、活気のある授業を見させていただき、ありがとうございました。人権講演会が終わって、パイプ椅子をもって6年生が片付けている後ろに並んでいたら、一人の男子児童が「持ちます」と言って代わりに片付けてくれました。他の児童も保護者が持っている椅子を次々と代わりに持っていてくれました。6年生の気付き力とそれを行動に移す力に感激しました。

ありがとうございました。